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Banche Italiane: secondo Jean Pierre Mustier sono molto forti

LINK: https://www.tecnoandroid.it/2021/01/30/banche-864661 

Banche Italiane: secondo
Jean Pierre Mustier sono
molto forti Da Gilda Fabiano
-  3 0  G e n n a i o  2 0 2 1
UniCredit è la seconda
b a n c a  i t a l i a n a  p e r
patrimonio gestito. Ha la
sede a Milano, oltre 26
milioni di cl ienti e ben
80.000 d ipendent i .  In
questi giorni si sta tenendo
la Digital Financecommunity
Week, un evento che vede
le pr incipal i  f igure del
settore finanza, riunite in
conferenze e incontri. La
ragione per cui è digitale,
naturalmente quest'anno è
la pandemia. Ad ogni modo
tra  i  par tec ipant i  e ra
presente anche Jean Pierre
Mustier, spendendo delle
splendide parole per l'Italia.
Vediamo nel dettaglio cosa
ha dichiarato. UniCredit,
ecco le dichiarazioni di
Mustier sull'Italia Per chi
non lo sapesse, Jean Pierre
Mustier è l'amministratore
delegato di UniCredit e ha
presenziato all'evento con
un intervento dal nome:
"Finanza e sistema paese
un anno dopo. Come la crisi
Covid ha mutato l'idea del

r u o l o  d e l l o  s t a t o
nell'economia". Ha speso
splendide parole per l'Italia,
ecco cosa ha detto: "Le
banche sono parte della
soluzione, le banche in
Italia sono forti, possono
sostenere l 'economia e
giocheranno il loro ruolo.
L'Italia è il paese a cui
appartiene il mio cuore, la
Francia quello di cui ho il
p a s s a p o r t o "  I n o l t r e ,
l ' a g e n z i a  d i  s t a m p a
Askanews ha riportato le
sue dichiarazioni relative al
Covid-19 e al modo in cui
l ' I t a l i a  s t a  g e s t e ndo
l ' e m e r g e n z a ,  c o n  l e
seguenti parole: "Gli Stati
i n  q ue s t a  c r i s i  s ono
estremamente proattivi e
stanno facendo un ottimo
lavoro in Francia e in Italia,
in termini di appropriatezza
e velocità degli interventi.
Questo va riconosciuto,
spesso tendiamo a criticare
gl i  amministrator i ,  ma
quello che è stato fatto in
I t a l i a  è  e c c e z i o n a l e
(outstanding) su tipologia,
ammontare e velocità della
reazione".

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

30/01/2021 09:55
Sito Web tecnoandroid.it

8LC WEB -  Rassegna Stampa 01/01/2021 - 31/01/2021



 
La forza, il nome, i "sinistri" e il gas: i punti cardinali della nuova

Agsm-Aim
LINK: https://nordesteconomia.gelocal.it/imprese/2021/01/28/news/la-forza-il-nome-i-sinistri-e-il-gas-i-punti-cardinali-della-nuova-agsm-aim-1.398... 

La forza, il nome, i "sinistri"
e il gas: i punti cardinali
della nuova Agsm-Aim Le
sfide future, le alleanze, il
risiko nell'ambito del gas.
Tutte le sfide che si aprono
per  i l  nuovo soggetto
veneto delle multiutility che
ha tutte le carte in regola
per porsi nel territorio come
interlocutore privilegiato di
mult iut i l i ty più piccole
Stefano Ferrio 28 Gennaio
2021 VERONA. La forza, il
nome, i "sinistri", e il gas.
Ruota attorno a questi
quattro capitoli la lunga e
complicata storia appena
approdata al lieto fine della
pr ima assemblea degl i
azionist i  del la neonata
multi-uti l ity AGSM-AIM,
tenutasi  i l  28 gennaio
mattina a Verona. Il nuovo
soggetto nasce dalla fusione
d i  d u e  g l o r i o s e  " e x
munic ipa l i zzate"  come
furono AGSM e AIM: la
prima sorta nel 1898 a
Verona, la seconda nel
1906 a Vicenza. La vigilia è
stata carica di attese, che a
tempo debito non si erano
certo affievolite dopo le
nomine annunciate dal

sindaco di Verona, Federico
Sboarina, e da quello di
Vicenza, Francesco Rucco,
entrambi a capo di giunte di
centrodestra. Investiture
che avevano confermato i
pronost ic i ,  des ignando
come presidente l'avvocato
veronese Stefano Casali, 46
a n n i  e x  c o n s i g l i e r e
regionale di Fratelli d'Italia,
come vicepresidente i l
vicentino Gianfranco Vivian,
71 anni, amministratore
unico uscente di AIM, e
come consigliere delegato
l ' i n g e g n e r e  n o v a r e s e
Stefano Quaglino, 60 anni e
una solida fama costruita
rivestendo lo stesso ruolo
dal 2 004 al 2018 al vertice
di  Dolomit i  Energia d i
Trento. Attorno a loro si
sono dunque insediati un
c o n s i g l i o  d i
amministrazione, composto
da altri tre membri, e un
collegio di cinque sindaci
con cui  condiv idere la
gestione di questo nuovo
gruppo a capitale pubblico,
suddiviso fra il 61,2% del
Comune di Verona e il 38,8
del Comune di Vicenza. Con
tali premesse, torniamo ora

alle quattro paroline da cui
siamo partiti, per cercare di
capire obiettivi e strategie
compatibili con i talenti di
questa "debuttante". La
forza - E' il primo, e forse
più importante, dato di
fatto. Come riportato da
L e g a l c o m m u n i t y ,
piattaforma di informazione
sui servizi legali prestati in
Ital ia, la fusione a cui
hanno lavorato gli studi
Gitti & Partners per Verona
e Simmons & Simmons per
V i cenza ,  consegna  a l
mercato que l la  che s i
presenta come la quinta
multiutility nazionale, forte
di un miliardo e mezzo di
ricavi annui e circa duemila
dipendenti. Numeri che non
n e  f a n n o  c e r t o  u n a
comprimaria alle spalle dei
quattro colossi italiani A2A,
Hera, Acea e Iren. Otello
D a l l a  R o s a ,  e x
amministratore unico di AIM
Energy, e attualmente
consigliere della minoranza
di centrosinistra al Comune
d i  V i cenza,  conferma:
"AGSM-AIM ha tutte le
carte in regola per porsi nel
territorio come interlocutore
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privilegiato di multiutility
più piccole in cerca di spalle
forti a cui affidare in modo
c o n v e n i e n t e  i  p r o p r i
patr imoni  d i  r isorse e
utenze". "A puro titolo di
esempio - continua Dalla
Rosa - non limitiamoci ad
altri soggetti veneti come
Etra, divisa tra le province
di Padova e Vicenza, ma
anche a realtà confinanti,
come Tea a Mantova o la
stessa Dolomiti Energia a
Trento. Sono tutti possibili
partner a cui far profilare la
prospettiva di rafforzarsi,
concorrendo come nuovi
azionisti all'espansione di
AGSM-AIM". Parole il cui
senso ha trovato eco molto
c h i a r a  n e l l e  p r i m e
dichiarazioni del presidente
Casali che, intervistato da
Nordest  Economia,  ha
parlato di una multiutility
aperta, incline a mettere in
relazione la propria caratura
con  le  ecce l l enze  de l
territorio. Il nome - Di certo
questa forza ha pesato, o
forse è stata fatta pesare
da qualche autorevole
adde t t o  a i  l a vo r i ,  a l
momento di scegliere il
nome con cui scendere in
campo. Che infatti non è
più MuVen, come si è a
lungo avvalorato anche in
comunicati uff icial i. Ha
p reva l s o  a l l a  f i n e  l a
semplice "somma" dei due
acronimi legati alla storia di
Verona e Vicenza. E' un
s e g n o  f o r t e m e n t e
identitario, che concorre a
sconfessare  una l inea

apparentemente perseguita
f ino a l lo  scorso anno,
mirata a costituire sì un
soggetto più forte, ma nello
stesso tempo destinato ad
essere accorpato da un
player ancora più potente,
secondo una log ica d i
mercato dominata dalle
grandi concentrazioni di
capitali. E' la direzione
lungo cui si è andati fino
alla primevera del 2020,
privilegiando l'ipotesi di una
M u V e n  p r o n t a m e n t e
finalizzata a posizionarsi
all'interno della galassia
A2A, multiutility lombarda
for temente  avversa ta ,
soprattutto a Verona, dalla
componente leghista della
maggioranza comunale. Da
qui un'escalation di ricorsi e
ripicche culminata con le
dimissioni del presidente di
AGSM, Daniele Finocchiaro,
sostenitore sin dall'inizio di
questa ulteriore fusione. I
"sinistri" - In realtà, quei
veti opposti dalla Lega
al l 'avvento di una A2A
contro l la ta  da soc i  d i
m a g g i o r a n z a  d i
centrosinistra, ovvero le
amministrazioni comunali di
Mi lano e Bresc ia,  non
sembrano avere sortito, a
giochi fatti, chissà quale
rovesciamento di tavolo. Lo
dimostra i l fatto che i l
facoltoso avvocato Gregorio
Gitti, 56 anni, principale
regista di questa fusione
alla guida del suo studio
legale, oltre a essere stato
deputato "renziano" del PD,
si può considerare padre

putativo della stessa A2A,
per i l  cui  statuto s i  è
adoperato come advisor
nominato dai comuni di
Milano e Brescia. Come dire
che i sempre avversati
"sinistri" cacciati dalla porta
principale, rientrano senza
dare nell'occhio da quella di
servizio, secondo uno stile
poco eclatante che Gitti
sembra condividere con un
autorevole suocero, quale è
i l  banchiere bresc iano
Giovanni Bazoli. Come se
non bastasse, ricorrenti
"rumors" r iguardanti  i l
f u t u r o  d i  A G S M - A I M
chiamano in causa l'altro
grande colosso del nord
I t a l i a ,  H e r a ,  n a t o
d a l l ' a c c o r p a m e n t o  d i
multiutility di ispirazione
r o s s o - e m i l i a n a ,  e
posizionatosi nel Veneto
non più tardi di un anno fa,
t ramite la  partnership
conclusa con la trevigiana
Ascopiave per dare vita a
un'EstEnergy da subito
arrembante in tutto i l
Nordest. Il gas - Nelle
grazie di Hera è certamente
il consigliere delegato di
A G S M - A I M  S t e f a n o
Quagl ino, che arr iva a
Verona da Bergamo, dove è
s t a t o  amm in i s t r a t o r e
delegato di Blue Meta,
società fornitrice di energia,
entrata a far parte nel 2019
del  gruppo bo lognese.
Dirigente di alto profilo,
Quaglino si accomoda nella
sala dei bottoni della nuova
multiutility assaporando
anche i l  gusto d i  una
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rivincita personale, visto
che nel 2016 era alla guida
di Dolomiti Energia quando
a Trento si oppose il rifiuto
a un'ipotesi di fusione con
AGSM, a causa di un'offerta
e c o n o m i c a  d a  p a r t e
v e r o n e s e  g i u d i c a t a
"irricevibile" lungo l'alto
c o r s o  d e l l ' A d i g e .  I n
T r en t i n o ,  i l  manage r
novarese ha avuto modo di
perfezionare una personale
vocazione in quel settore
del "gas" che in ambito
energetico garantisce fra gli
utili più elevati, tanto da
a c q u i s i r e  c a r i c h e
s i g n i f i c a t i v e  c o m e
consigl iere delegato di
G i u d i c a r i e  G a s ,
amministratore unico di
D i s t r i g a s  A o s t a  e ,
soprattutto, presidente di
Dolomiti Gnl. Quest'ultimo
acronimo sta per "gas
naturale liquefatto", mix di
me tano  e  i d roca rbu r i
apprezzato come i l più
ecologico dei combustibili
fossili. L'avviamento del
primo impianto Gnl italiano
multiutenza, entrato in
funzione a Molveno nel
2017, è uno dei più brillanti
fiori all'occhiello raccolti
nella carriera di Quaglino.
" S u l  s u o  n o m e  i o  e
S b o a r i n a  a b b i a m o
concordato subito, non
appena fatto il confronto fra
tutti i curricula pervenuti -
racconta i l  s indaco d i
Vicenza, Francesco Rucco. -
La nuova multiutility è stata
affidata a un manager che
h a  d i m o s t r a t o  l e

c o m p e t e n z e  c o n  c u i
affrontare le sfide di un
mercato così competitivo,
m a  a n c h e  r i c c o  d i
p r o s p e t t i v e " .  D o p o
l'assemblea degli azionisti,
ritrovatisi a ratificare le
nomine indicate dai due
comuni, l'appuntamento è
ora con il primo cda di
AGSM-AIM, fissato per il 3
febbraio.
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Valentina Pomares entra nello Steering Committee di Eversheds

Sutherland Italia
LINK: https://ntplusdiritto.ilsole24ore.com/art/valentina-pomares-entra-steering-committee-eversheds-sutherland-italia-ADaLqNFB 

Valentina Pomares entra
nello Steering Committee di
Eversheds Sutherland Italia
In breve L'assemblea dei
S o c i  d i  E v e r s h e d s
Sutherland Italia, alla luce
delle nuove sfide e dei
cambiamenti del mercato
l e g a l e ,  h a  d e c i s o
al l 'unanimità l ' ingresso
del l 'avvocato Valentina
Pomares nello Steering
Committee. L 'avvocato
Valentina Pomares, Co-hea
L'assemblea dei Soci di
Eversheds Sutherland Italia,
alla luce delle nuove sfide e
d e i  c a m b i a m e n t i  d e l
mercato legale, ha deciso
al l 'unanimità l ' ingresso
del l 'avvocato Valentina
Pomares nello Steering
Committee, lo comunica
una nota del los tudio.
L ' a v v o c a t o  V a l e n t i n a
Pomares,  Co-head de l
dipartimento labour dello
Studio affiancherà Riccardo
B i a n c h i n i  R i c c a r d i ,
coordinatore dei rapporti
con il network e lo sviluppo
dell 'attività all 'estero e
Giuseppe Celli, responsabile
d e g l i  a s p e t t i  l e g a t i
all'amministrazione interna.

In questo nuovo ruolo
l ' a v vo ca t o  ge s t i r à  l e
dinamiche relat ive al lo
sv i luppo de l le  at t iv i tà
i t a l i ane .  Pomares ,  i n
Eversheds Sutherland dal
2 0 1 3 ,  v a n t a  u n a
signif icativa esperienza
nell'ambito del diritto del
l a v o r o ,  s i n d a c a l e  e
previdenziale sia nell'ambito
giudiziale che stragiudiziale,
maturato anche presso i
primari studi legali italiani e
internazionali. Vincitrice del
Premio Avvocato Dell'anno
Top Management 2019,
a s s e g n a t o  d a
L e g a l C o m m u n i t y  a i
LegalCommunity Labour
Awards e di diversi premi di
d i p a r t i m e n t o  a
t e s t i m o n i a n z a
dell'eccellenza che l'area
labour rappresenta per lo
Studio. In Italia Eversheds
Sutherland conta oltre 80
professionisti, due sedi:
Milano e Roma, è parte di
Eversheds  Suther land,
quindicesimo Studio legale
al mondo (ranking Acritas)
ed ha a l l 'at t ivo 5.000
r i so r se ,  d i  cu i  3 .000
avvocati, distribuite in 68

uffici, dislocati in 34 Paesi.
T i  p o t r e b b e  a n c h e
interessare 23 Gennaio
2021
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Avvocati, esplode il mercato delle toghe: 180 trasferimenti. I grandi

colpi negli studi legali
LINK: https://www.corriere.it/economia/professionisti/avvocati/cards/avvocati-esplode-mercato-toghe-180-trasferimenti-grandi-colpi-studi-legali/i-... 

 Avvocati, esplode il mercato
d e l l e  t o g h e :  1 8 0
trasferimenti. I grandi colpi
negli studi legali di Isidoro
Trovato12 gennaio 2021
1/8 I dati della crescita Mai
così tanti. Mai così tanto. Il
2020, l'anno della pandemia
di coronavirus, è stato
anche l'anno dei record sul
versante de i  cambi  d i
poltrona nel mercato dei
servizi legali. Una sorta di
«campagna acqu is t i  e
trasferimenti» come quelle
c h e  s i  v e d o n o  n e l
calciomercato delle stare
del pallone. Sotto la lente
d e l l ' o s s e r v a t o r i o  d i
Legalcommunity invece
sono  f i n i t i  quas i  180
spostamenti di avvocati con
la qualifica di «partner»: il
12,7% in più rispetto a
quanto fatto registrare
nell'anno precedente. E
indubbiamente la pandemia
ha giocato i l suo ruolo
anche nell'esplosione di
questo fenomeno. 1/8 ©
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Avvocati, previsioni 2021: le preoccupazioni delle law firms

LINK: https://www.altalex.com/documents/news/2021/01/07/avvocati-previsioni-2021-preoccupazioni-law-firm 

La ALM Intelligence di New
York, a f ine novembre
2020, ha pubblicato la
48ma Survey of Law Firm
Economics. L'edizione 2020,
condotta sul web da fine
gennaio a inizio ottobre,
contiene una serie di dati e
stat is t iche,  d i  matr ice
economica e finanziaria,
estrapolati sugli oltre 2.400
avvocati di studi legali
statunitensi.  I  dat i  più
significativi sono quelli che
indicano le tariffe, le ore
fatturabili, le retribuzioni ed
i rapporti tra il personale.
"Il sondaggio sull'economia
degli studi legali fornisce
approfondimenti chiave per
i leader dei law office per
confrontare la loro azienda
sulle metriche finanziarie e
retr ibut ive chiave", ha
affermato Michelle Matroni,
responsabile della ricerca
A L M  I n t e l l i g e n c e ,
p r e c i s a n d o  c h e   " g l i
intervistati hanno indicato
un alto livello di incertezza
per il 2021", intendendo
v o l e r  g e s t i r e ,  p i ù
efficacemente, sia i driver di
entrata che di spesa. Tra i
r i s u l t a t i  d i  magg i o r e
rilevanza, nella survey di
quest'anno, emerge che: In

media, i partner / azionisti
d i  s e s s o  m a s c h i l e
guadagnano $ 80.000 in più
r ispetto al le omologhe
donne; Le aziende con più
di 150 avvocati, nel 2021,
aumenteranno le tariffe
orarie; più della metà degli
a v vo ca t i  s t a t un i t e n s i
intervistati è preoccupato
sul futuro del proprio studio
legale.  Nel  Be l  Paese,
un'interessante survey, che
tira le somme dell'andatura
2020, è stata condotta da
Legalcommunity su 50 studi
legali, i cui dati sono stati
riportati nell 'articolo di
Giuseppe Salemme sul n.
150 di MAG: il 39,1% degli
intervistati, a fine agosto
2020, si aspettava un calo
complessivo del fatturato
rispetto al 2019, mentre il
23,9%, cioè quasi uno
studio su quattro, aveva
stimato per i l  2020 un
aumento del giro d'affari.
Secondo l 'America Bar
Association il 2021 sarà un
anno audace, che vedrà
l'ascesa di nuovi modelli di
s t ud i o  l ega l e  con  un
n o t e v o l e  n u m e r o  d i
investimenti in legal tech.
Ma nessuno corre l'azzardo
di esprimersi sui numeri di

p a r c e l l e  e  c ompens i .
Tornando al presente, è il
por ta le  g lassdoor . i t  a
fornire le cifre attuali sulle
retribuzioni medie degli
avvocati in base alla sede
dello studio. A New York
city oltrepassano i 200.000
dollari annui, e sono più
elevate, per circa il 15%,
rispetto al la media dei
colleghi americani. L'ultimo
r a p p o r t o  C e n s i s
sull'avvocatura che risale al
2019, ha indicato un reddito
professionale medio, degli
avvocati italiani, di circa
39.000 euro. Sempre nel
Bel Paese, nell'esercizio
2019, gli avvocati di sesso
maschile hanno vantato, in
media, entrate per 54.000
euro, mentre le avvocate
non sono arrivate a 25.000.
Anche negli Usa l'equità
salariale tra sessi è un
miraggio, ma il salary gap,
che s i  at testa intorno
all'8%, è comunque più
contenuto rispetto a quello
registrato nel Bel Paese.
Non ci resta che aspettare,
p e r  v e d e r e  q u a n t e
previsioni si avvereranno
nel corso del 2021 ma,
ancora una volta, nel legal
b u s i n e s s ,  l ' A m e r i c a
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 continua a farci sognare.
P l u r i s ,  CEDAM ,  UTET
Giuridica, Leggi d'Italia,
IPSOA  ti presentano One
LEGALE: la nuova soluzione
digitale per i professionisti
del diritto con un motore di
r i c e r c a  s e m p l i c e  e d
i n t e l l i g e n t e ,  l a
giurisprudenza commentata
c o n  g l i  o r i e n t a m e n t i
(g iu r i sp rudenz ia l i ) ,  l a
dottrina delle riviste ed i
c o d i c i  c o m m e n t a t i
costantemente aggiornati.
Att iva subito la prova
gratui ta d i  30 g iorn i
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Avvocati, esplode il mercato delle toghe: 180 trasferimenti. I grandi

colpi negli studi legali pag. 3
LINK: https://www.corriere.it/economia/professionisti/avvocati/cards/avvocati-esplode-mercato-toghe-covid-favorisce-grandi-colpi-studi-legali/ragi... 

 Avvocati, esplode il mercato
d e l l e  t o g h e :  1 8 0
trasferimenti. I grandi colpi
negli studi legali di Isidoro
Trovato12 gennaio 2021
3/8 Le ragioni del fenomeno
«Per trovare una chiave di
lettura di questi dati va
sicuramente considerato
l ' e l e v a t o  n u m e r o  d i
spostamenti e riassetti di
studi che si è registrato nel
corso del l 'anno appena
terminato. Interi blocchi di
p r o f e s s i o n i s t i  h a n n o
cambiato casacca ovvero
hanno  f onda t o  nuov i
progetti portando con loro
gran parte dell'avviamento
costruito negli anni (in
questi casi, a voler essere
pignoli, non si parla di
lateral hire ma solo di
c amb i  d i  p o l t r o na ) » ,
s o t t o l i n e a  N i c o l a  D i
Mo l f e t ta ,  d i r e t to re  d i
legalcommunity e MAG.
«Poi c'è stato senz'altro
l'effetto crisi. I periodi
complicati - Di Molfetta - sul
m e r c a t o ,  s o n o
t r a d i z i o n a l m e n t e
c a r a t t e r i z z a t i  d a
un'accelerazione sul fronte
degli spostamenti ovvero

dell'avvio di nuovi progetti.
Si tratta di fasi in cui la
possibilità di riflettere su un
percorso o di immaginare
n u o v e  s o l u z i o n i  p e r
approcciare il settore in
maniera più efficace e in
linea con il new normal
facilita la maturazione di
nuove idee e spinge i più
creativi al perseguimento
d e l  c a m b i a m e n t o ,
considerato ormai un valore
oltre che un'opportunità».
3/8 ©

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

12/01/2021
Sito Web corriere.it

16LC WEB -  Rassegna Stampa 01/01/2021 - 31/01/2021



 
Arriva la grappa igienizzante spray della distilleria Castagner
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A r r i v a  l a  g r a p p a
igienizzante spray della
distilleria Castagner Gen
7th, 2021 | Di Redazione |
C a t e g o r i a :  P r o d o t t i
Innovativi Obiettivo tenere
lontano il virus dalla bocca
sfruttando l'alta gradazione
alco l ica Da Trev iso a l
mondo .  La  D i s t i l l e r i a
Castagner mette a punto lo
spray igienizzante di grappa
Alto Grado 71, con la
speranza che possa aiutare
a "tener pulita" la bocca e il
cavo orale, in questi tempi
b u i  a t t a n a g l i a t i  d a l
Coronavirus, o Covid-19,
sebbene naturalmente non
si tratti di un medicinale e
non vada inteso in nessun
modo come tale. Ne dà
notizia Foodcommunity.
Piuttosto un divertissement
L ' i d e a  p a r t e  d a l l a
consapevolezza che l'alcol è
un forte alleato contro il
virus, e lo abbiamo ben
spiegato qui. "La grappa,
dal punto di vista chimico, è
un alcol con aromi, quelli
d e l l ' u v a ;  l a  s c i e n z a
definisce l'alcol come il
miglior disinfettante, anche
per i virus. La gradazione

alcolica per essere efficace
deve avere tra i 60 e 80
gradi alcolici", spiega il
m a s t r o  d i s t i l l a t o r e
Castagner. Lo spray da
tasca ha 71 gradi alcolici e
85 circa in distillazione.
Questo prodotto - che se
a n c h e  n o n  d o v e s s e
c o m b a t t e r e  i l  v i r u s ,
potrebbe comunque tenerci
su  i l  mora l e  -  v i ene
n e b u l i z z a t o  i n
microscopiche goccioline di
d i s t i l l a t o ,  c h e  s i
d i s t r i b u i s c o n o  c o s ì
uniformemente in gola,
"purificando" il cavo orale
con poche spruzzate. 50
s fumatu re  d i  sp ruzzo
Cinquanta vaporizzazioni di
A l t o  G r a d o  7 1
c o r r i s p o n d o n o  a  u n
b icch ier ino d i  grappa:
quindi andiamoci piano.
L'effetto "igienizzante" dura
- secondo i produttori - per
c i r c a  30  m i nu t i  e  i l
contenitore da 5 cl eroga
circa 130 nebulizzazioni.
Per ora i primi 500 flaconi
sono stat i  dest inat i  a
q u a t t r o  g a s t r o n o m i e
venete, ma "alla fine della
prossima settimana sarà

allestito l'impianto definitivo
p e r  q u e s t a  n u o v a
produz ione  che  ve r rà
proposta anche a tutta la
grande distribuzione e in
tutto il territorio nazionale.
La grappa quindi c'è ed è
più buona dell'alcol". PS: Le
gastronomie selezionate in
provincia di Treviso per un
p r i m o  t e s t  s o n o :  l a
Gastronomia Danesin, la
L a t t e r i a  M o r o ,  L a
Cadomare, Gastronomia
B o n a t o  R o g e r .  v i a
www.partyround.it Related
posts: Arriva il 'flat food',
abbonamento per mangiare
tutti i giorni al ristorante.
Ecco come funziona la
nuova  tendenza  de l l a
r i s toraz ione Cur ios i tà:
arriva i l Barbie Burger,
primo burger dell'iconica
f a sh i on  do l l .  Da l  27
novembre si arricchisce il
m e n u  d e l l a  c o l o r a t a
veganburge r i a  F l ower
Burger La novità dell'anno,
arriva il Prosecco Rosé Il
treno a idrogeno arriva in
Italia nel 2021
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